

Wir sagen Danke!
Danke für eure Unterstützung,
Danke für euer Vertrauen und
Gott segne euch!



Ludwigslust den 27.11. 23

Liebe Freundinnen und Freunde, die Ihr unseren Verein unterstützt!

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und wieder möchten wir Euch mitnehmen in ein Jahr der Arbeit unseres Vereins. Trotz des Friedensvertrags in Äthiopien im letzten Jahr ist dort nicht wirklich Frieden eingeleitet. Im Norden gibt es immer wieder heftige Kämpfe und auch Rebellen Gruppen machen den Menschen das Leben schwer. So leider auch in der Region Methara, wo Merti liegt, der Ort den wir am meisten unterstützen. Das macht die Arbeit für unsere ehrenamtliche Mitarbeiterin nicht leicht. Teshome konnte im Januar nicht bis nach Merti kommen und traf sich in Adama, der nächstgrößeren Stadt mit verschiedenen Menschen aus Merti. Auch in diesem Jahr bekamen zum Schuljahresbeginn wieder alle Kinder die nötigen Schulmaterialien und ein großer Teil von ihnen die vorgeschriebene Schulkleidung. Auf dem ersten Bild seht ihr einige der Kinder, die sich Schulhefte abholen. Das zweite Bild zeigt Kinder in ihrer Schulkleidung. Wie schön ist es, dass alle Kinder des Ortes durch Euren treuen Beitrag zur Schule gehen können. So investieren wir gemeinsam in ihre Zukunft.





Auf dem dritten Bild seht ihr Teshome bei einem der Treffen mit unseren Studierenden. Drei haben im Herbst ihr Studium abgeschlossen und hoffen nun auf gute

Arbeitsplätze. Vier junge Menschen konnten ein Studium beginnen. Sie sind voller Dankbarkeit. Auch die alten,



bedürftigen Menschen haben wieder vielfältige Hilfe mit Lebensmitteln, Medikamenten und dergleichen bekommen. Auf dem letzten Bild seht ihr Frauen nach der Verteilung von Lebensmitteln. Sie singen und sprechen Dank-

und Segensgebete für die so lebenswichtige Hilfe und für Euch Spenderinnen und Spender. In ihrem Namen sagen wir Euch von Herzen Danke. Auch zwei, von insgesamt nun schon elf kleinen, sehr einfachen Häuschen für sie wurden fertiggestellt. In Adama konnten wir zwei jungen, an HIV erkrankten Frauen helfen, Wohnraum zu bekommen und mit dem Nötigsten versorgt zu werden. Viel Not herrscht auch auf den Straßen der Städte. Sie hat sehr zugenommen und Teshome konnte



einigen Menschen spontan helfen.

Vom 27. Dezember 23 - 20. Januar 24 wird Teshome wieder nach Äthiopien reisen, um die Menschen vor Ort zu treffen, sie zu ermutigen und auch alles Notwendige für die Vereinsarbeit zu besprechen. Wir hoffen auf Gottes Schutz für ihn.

Euch allen wünschen wir von Herzen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!

Herzliche Grüße,

Renate Tabea und Teshome Toasperm mit dem Nirro-Team

**Konto: Nirro-Leben Hilfe in Äthiopien e.V.
DE76 1405 2000 1728 9272 81**

www.nirro-leben.de